
Devido aos resultados do primeiro 
lançamento  realizamos esse segundo, 
onde eu segui como designer principal 
após uma promoção na empresa e 
ganhando destaque para realizar esse 
projeto. Os resultados também foram 
satisfatórios e recebi feedbacks positivos 
da cliente e da equipe para com a 
identidade e resultados visuais das peças.


